

Beschluss

Der Beirat Borgfeld fordert die Senatorin für Bau, Mobilität und Stadtentwicklung auf, das Graffiti „Antifa Area“ an der Wümmebrücke (ehemals Borgfelder Landhaus) zu entfernen.

Der Beirat Borgfeld hat sich in seiner Sitzung am 12.03.2024 gegen jede Form des Extremismus ausgesprochen und lässt seiner Selbstverpflichtung hiermit nun Taten folgen.

Begründung:

<https://www.verfassungsschutz.de/SharedDocs/hintergruende/DE/linksextremismus/die-antifa-antifaschistischer-kampf-im-linksextremismus.html>

Der Beschluss wurde einstimmig gefasst.